
Интегрированный урок
«Путешествие к 

волшебнику»

Чтение и письмо слов с «Ь» в 
середине слова



       1. Когда в словах пишется мягкий разделительный   
    Ь знак? Приведите примеры?
2. Спрячьте мягкий знак в середину слова. 

уголь--…уголь--…

пень--…пень--…

хорь--…хорь--…

огонь--…огонь--…

зверь--…зверь--…

конь--…конь--…

стебель--…стебель--…

куль--…куль--…

сталь--…сталь--…

окунь--…окунь--…



Прочитайте вопросы. Напишите ответы

• Что отпускают в почтовый ящик?
• Чем речка покрывается зимой?
• Где лечат больных?

• Что отпускают в почтовый ящик?
• Чем речка покрывается зимой?
• Где лечат больных?



Физ. минутка

МЫ МОЖЕМ ВЕСЕЛО ШАГАТЬ
ПО ТРОПЕ ВОЛШЕБНОЙ.

НА ДВУХ НОГАХ
И НА ОДНОЙ СКАКАТЬ,

РУКАМИ ВЕСЕЛО МАХАТЬ,
 СМОТРЕТЬ ПО СТОРОНАМ КРУГОМ

С ДРУЗЬЯМИ ПРОБЕЖАТЬ БЕГОМ
И ОТДОХНУТЬ ПОТОМ. 



Как изменить слова, чтобы в них появился Как изменить слова, чтобы в них появился 
мягкий знак?мягкий знак?



Разделительный «Ь»

Перед  е, ë, и, ю, я
я в корнях стою, друзья.
Воробьи, семья, жилье-
Перед я, ю, и, е, ë,
Муравьи, жилье, ручьи, чьи
Листья, крылья, стулья,
Колья, перья и семья,
Вьюга, осенью, друзья.



Когда пишется мягкий 
знак 

      Разделительный Ь знак 
показывает, что согласный звук не 
сливается с гласным звуком. 
Пишется после согласной буквы 
перед гласными е, ë, и, я в корне 
слова между корнем и 
окончанием.
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